

## H. CONGRESO DEL ESTADO DE OAXACA LX LEGISLATURA COMUNICADO DE PRENSA

10 de octubre del 2008

## MUNICÍPES DE IXTLÁN Y VILLA ALTA GESTIONAN CONSTRUCCIÓN DE CAMINOS

• Plantearon proyectos en el Congreso de la Unión y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas junto con el diputado del distrito, Adrián Méndez Cruz.

La construcción de vías de comunicación es una de las necesidades básicas que tienen comunidades de Ixtlán y Villa Alta, cuyas autoridades municipales realizan gestiones ante instancias federales para que este renglón sea considerado en el presupuesto del próximo año.

El diputado priista Adrián Méndez Cruz informó que se ha sumado a las actividades de gestión de 18 autoridades municipales de dichas zonas, quienes viajaron a la capital del país para plantear sus proyectos tanto en el Congreso de la Unión como en la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI).

Las autoridades municipales de la zona de Ixtlán estuvieron representadas por el presidente de la Unión Liberal de Ayuntamientos de la Sierra Juárez, Pedro Torres Pérez, munícipe de Ixtlán, y por sus homólogos de Lachatao y San Pablo Macuiltianguis, Juan Santiago Hernández y Luis Benjamín Bautista, respectivamente, en tanto que por el distrito de Villa Alta asistió el edil de Zoogocho, Eligio Hernández Sánchez.

En las reuniones de trabajo en el Congreso de la Unión como en la CDI expusieron los proyectos técnicos de modernización de los tramos carreteros de San Juan del Estado-San Miguel Aloapam, Talea de Castro-Santiago Lalopa, San Juan Chicomezúchitl-San Miguel Amatlán-Santa Catarina Lachatao-Santa María Yavesía y la reconstrucción de la carretera Ixtlán- Zoogocho, entre otras obras.

En el encuentro con la directora de Audiencia y Demandas de la CDI, Betzabé Nolazco, entregaron sus proyectos con el fin de que sean considerados para el próximo año 2009.

El diputado Méndez Cruz informó que viajará nuevamente con los presidentes municipales de la Sierra de Juárez a la ciudad de México para dar seguimiento a estas gestiones.

Por otro lado, dentro de sus actividades de trabajo el legislador asistió a la inauguración de los trabajos de pavimentación de calles de Santo Tomás Lachita, Villa Alta y estuvo también en Talea de Castro.



El diputado local, Adrián Méndez Cruz, y el legislador federal, Jorge Toledo Luis, durante la reunión con autoridades municipales serranas en el palacio legislativo de San Lázaro, en la capital del país.